

Resultados de la PAES dejan puntajes nacionales en Quellón y Ancud

Directivos valoran el esfuerzo de los estudiantes por estos logros.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Este lunes se dieron a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024 y en la Región de Los Lagos, como informó la Seremi de Educación, se entregaron 15 Distinciones a la Trayectoria Educativa para el proceso de admisión 2025.

Una de ellas fue Martina Vera, de 17 años, quien egresó del Liceo Rayen Mapu de la comuna de Quellón, y quien obtuvo puntaje nacional en la prueba de matemáticas con un total de mil puntos.

Respecto a esta gran noticia, expresó la joven que “fue muy emocionante y sorprendente, no me lo esperaba, mi familia también estaban súper emocionada, así que muy feliz por esto”.

A raíz de este logro, la joven expresó su deseo por estudiar medicina en la Universidad Católica o Universidad de Chile, postulaciones que cerrarán este próximo 9 de enero.

Igualmente, la isleña aconsejó a aquellos estudiantes que deberán rendir la PAES este 2025 a “estudiar desde el inicio del año, que practiquen harto, pero que no se estresen demasiado. También, al momento de dar la PAES estar tranquilos y confiar en todo lo que estudian”.

Por su parte, el director del establecimiento educacional del sur de la Isla, Daniel Serón, felicitó a la estudiante. “Es un logro de ella, porque fue la que dio la prueba y estudió, nosotros como establecimiento nos tenemos que sentir orgullosos, porque aun con todas las dificultades que como liceo pú-



MARTINA VERA COLIVORO.



TOMÁS CANOBRA ANDRADE.



PAULA BELTRÁN RODRIGO.



SEBASTIÁN VILCHES PÉREZ.

blico tenemos, Martina aun así, al igual que otros estudiantes obtienen un muy buen puntaje”.

De igual forma, el docente destacó el desempeño que Martina tuvo durante toda su enseñanza media, recalcando que finalizó su último año escolar con un promedio 7.

A su vez, Pedro Núñez, director ejecutivo(s) de SLEP Chiloé, también expresó su felicidad respecto a este puntaje nacional, deseándole lo mejor en su proceso de postulación.

LO MÁXIMO

Por otro lado, al norte de la Isla de Chiloé, tres estudiantes del Colegio San Sebastián de Ancud obtuvieron puntaje nacional en la

prueba de matemáticas, se trata de Paula Beltrán, Tomás Canobra y Sebastián Vilches.

Sobre este resultado, Raimundo Agüero, sostenedor del establecimiento, recalcó que para ellos “es muy gratificante ver el trabajo y tiempo de esto alumnos tan destacados, primera vez que tenemos la posibilidad de tener puntajes nacionales, si bien es cierto tenemos buenos resultados, pero esto es como lo máximo que hemos tenido y por eso nos llena de orgullo”.

“Esto es una motivación para aquellos alumnos de toda la comuna y principalmente en el mismo colegio, es una demostración de que un colegio

pequeño, no con gran cantidad de cursos, pero en que se trabaja seriamente y se pueden lograr estos hitos junto con la familia y los niños”, finalizó el representante legal.

VISITA

A su vez, el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, indicó que “entregamos 15 trayectorias educativas en la región, con quienes nos pondremos en contacto también para reunirnos y poder dialogar con ellos y ellas. Invitamos a postular, a informarse y sobre todo a quienes no les fue como esperaban, les recordamos que en invierno se realiza la PAES de invierno y que hay más posibilidades”. ☺

FOTOS: RR. SS.